



PODER · 12 Julio 2023

Familia que trabaja unida: parientes de altos funcionarios que tienen en el Gobierno

Crédito: Fotoilustración de Yamith Mariño

Noticia relacionada: Gustavo Petro Irene Vélez Ricardo Bonilla

El de Sjoerd Van Grootheest, esposo de la ministra Irene Vélez, no es el único caso de cónyuges de ministros y altos funcionarios que tienen puesto en el Gobierno de Gustavo Petro.

Por: Andrés Muñoz

La contratación del director de cine y antropólogo Sjoerd Van Grootheest en el Fondo Colombia en Paz, por un valor de 128 millones de pesos, causó revuelo por tratarse del esposo de la ministra de Minas, Irene Vélez Torres. El neerlandés estará encargado de desarrollar una estrategia de comunicación sobre la sustitución de cultivos ilícitos en el país.

Frente a las críticas, tanto Vélez como Felipe Tascón, director del Programa de Sustitución de Cultivos de Uso Lícito, se pronunciaron. La ministra aseguró que "no hubo nada irregular" en la contratación de su esposo, mientras que Tascón dijo lo siguiente a través de sus redes sociales:

"Para nosotros, Sjoerd Van Grootheest no es el esposo de nuestra MinMinas, para nosotros Sjoerd es un documentalista con un currículum envidiable, soportado en premios nacionales e internacionales. Bienvenido Sjoerd al equipo de la DSCI", escribió Tascón.

COMPARTIR



Recomendados



PODER

El carro eléctrico hecho en Colombia permanecerá en los patios por tiempo indefinido



PODER

Los clanes regionales han secuestrado el poder en Colombia y se comportan co...



PODER

Ministerio de Defensa pagara mesada 14 a pensionados de la Fuerza Pública



PODER

Tampoco hoy hablará Marelbys Meza en la Procuraduría

En contexto: ¿Cuánto ganará el esposo de la ministra Irene Vélez en contrato con el Gobierno?

No es el único caso de familiares con puesto en el Gobierno

Pero el caso de la pareja **Van Grootheest - Vélez** no es el único en el que cónyuges reciben salario del Estado desde que inició el Gobierno de Gustavo Petro. Un ejemplo es el del ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, cuya esposa, **Claudia Liliana Cortés**, asumió como directora de la **Unidad de Planificación Rural Agropecuaria del Ministerio de Agricultura en junio pasado**. Al respecto, el ministro Bonilla dijo:

"Perdón, mi esposa es una profesional. Trabajé diez años en la Unidad de Planificación Rural Agropecuaria. Yo no tengo nada que ver con su nombramiento. La ministra conoce su trabajo y la llamó y la invitó a que la acompañara. Yo no tengo nada que ver con ese nombre, ni depende de mí y es mérito de mi esposa (..) las mujeres también tienen derecho en Colombia a su bien, por su propio mérito. Es mérito de mi esposa", expresó el ministro de Hacienda.

La ministra de Trabajo, **Gloria Inés Ramírez**, también tiene familiares que son funcionarios. Se trata de sus dos hijos. Uno de ellos es **Álvaro Eduardo Restrepo Ramírez**, quien **firmó en enero de 2023 un contrato con el Ministerio de Cultura por 76 millones de pesos para "apoyar la gestión de alianzas estratégicas, así como la formulación, desarrollo y seguimiento de iniciativas, planes, programas y proyectos, del Ministerio de Cultura, así como el manejo de agenda y proyectos de la ministra de Cultura"**. El otro es **Alejandro Restrepo Ramírez**, quien desde abril de este año es el jefe de la Oficina Asesora Jurídica con grado 11 de la planta de la **Unidad de Servicios Penitenciarios y Carcelarios (Uspec)**.



La USPEC le da la bienvenida al abogado Diego Alejandro Restrepo, quien a partir de hoy, se posesiona como nuevo jefe de la Oficina Asesora Jurídica de la entidad; el doctor Restrepo Ramírez cuenta con más de 10 años de experiencia en el sector público.

bit.ly/3KUTfx9





4:43 p. m. · 12 abr. 2023 · 987 Reproducciones

El director del Departamento Administrativo de la Presidencia (Dapre), **Carlos Ramón González**, quien llegó en abril pasado en reemplazo de Mauricio Lizcano, es esposo de **Luz Dana Leal**, quien en septiembre de 2022 fue designada **directora nacional de Empleo y Trabajo del Sena** cuando su esposo era copresidente del Partido Alianza Verde y uno de los aliados políticos más leales de Gustavo Petro. Luz Dana alcanzó a ser cabeza de lista de los verdes en Santander para las elecciones legislativas del año pasado.

Le puede interesar: [Elecciones 2023: Camilo Romero competirá en encuesta con otros candidatos del Pacto Histórico](#)

Ricardo Roa es el exgerente de la campaña de Petro y actual presidente de **Ecopetrol** desde abril de este año. Tres meses antes del nombramiento de Roa, su pareja sentimental, **Julián Caicedo Cano**, fue contratado como asesor del **Inviás** y luego obtuvo otro contrato en la universidad pública **Pascual Bravo**, de Medellín como reveló *La Silla Vacía*. Antes del actual Gobierno, Caicedo, de 31 años y quien es administrador de negocios internacionales y especialista en desarrollo de negocios, nunca había sido contratista del Estado. Sin embargo, **Caicedo desistió de su contrato con la universidad** al no poderse desplazar a la capital de Antioquia por lo que este nunca se ejecutó. En el caso del Inviás, **Caicedo solo estuvo vinculado durante un mes y medio** pues decidió aceptar una oferta laboral en el sector privado.

Por último, el ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, tiene a su esposa, Beatriz Eugenia Gómez como superintendente delegada para prestadores de salud de la Supersalud. Por esa razón, **varios congresistas han criticado a Jaramillo durante los debates de la reforma a la salud.**

CAMBIO

Suscríbete al newsletter

Enviar

 Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Secciones

[Términos y condiciones](#)
[Políticas de Privacidad](#)
[¿Quiénes somos?](#)
[Líneas de atención](#)

Acerca

[Renueve su suscripción](#)
[Planes de suscripción](#)
[Pauté con nosotros](#)

Síguenos

 Facebook
 Instagram
 TikTok
 Twitter
 Youtube

